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В работе исследуются особенности реализации финансово-правового статуса закрытых административ-
но-территориальных образований, обусловленных их особым правовым статусом как муниципальных образова-
ний. Исследуются история финансово-правового обеспечения таких муниципалитетов и современное состояние 
их финансово-правового статуса. Обращается внимание на возможность влияния государственных корпораций 
на принятие финансово-правовых решений органами местного самоуправления. Делается вывод о необходимо-
сти установления гарантии финансовой поддержки муниципального образования после утраты им статуса ЗАТО.
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The paper examines the features of the implementation of the financial and legal status of closed administra-
tive-territorial entities, due to their special legal status as municipalities. The article examines the history of financial 
and legal support of such municipalities and the current state of their financial and legal status. Attention is drawn 
to the possibility of influence of state corporations on the adoption of financial and legal decisions by local govern-
ments. It is concluded that it is necessary to establish a guarantee of financial support for the municipality after the 
loss of the status of the state.
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